

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die bald verwelckende Und Immer grünende Stämme Fürstlicher und Gecrönter Häupter

Bohnstedt, David Siegmund

Dortmund, [1716?]

VD18 13097172

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-218948

Die bald verwelckende
 Und
 Immer grü nende Stämme
 Fürstlicher und Gecrönter Säup ter
 Wolte
 Aus den Spruch. Salom. XXVIII, 2.
 Als

Erho Römische Kayserl. und Ka-
 tholische Majestät
CAROLUS VI.

Mit dem am 13. April. des MDCCXVI. Jahrs gebornen
 Erb - Brincken
 Nahmens

LEOPOLDUS, JOANNES, JOSEPHUS,
 ANTONIUS, FRANCISCUS DE PAULA,
 HERMENEGILDUS, RUDOLPHUS,
 IGNATIUS, BALTHASAR,

Erz - Herzog von Oesterreich und Brinck
 von Asturien /

Von dem HERRN beschencket /
 Und deswegen zu Bezeugung unterthänigster Devotion von
 einem Hochachtbahren MAGISTRAT der Freyen Reichs-
 Stadt Essen ein solemnes Dancck - Fest verordnet / und sol-
 ches den 1. Maji a. c. daselbst gefeyret worden /

In öffentlicher Predigt vorstellen
DAVID SIGISMUNDUS Bohnstedt /
 Evang. Past. daselbst.

DORFMUND / gedruckt mit Rühlschen Schrifften.